



AYUNTAMIENTO DE
ALDEANUEVA DEL CAMINO
C/ Severiano Masides, 18
10740 ALDEANUEVA DEL CAMINO (Cáceres)
Telf.: 927 484048
Fax: 927479136

Aldeanueva del Camino, a 7 de Febrero de 2017.

Estimados vecinos:

Después de las numerosas cuestiones y dudas planteadas por muchos de vosotros durante estos últimos días y, debido a algunas actuaciones que pueden llevar a error, nos vemos en la obligación de informar de lo siguiente:

- La escultura de Ángel Duarte **NO** se va a llevar a Hervás. Es más, en ningún momento ni siquiera se ha llegado a plantear esta opción por parte de la Junta de Extremadura, con los cuales ya estuvimos hablando en su día y la única opción posible que nos plantearon fue la de traerla a Aldeanueva del Camino. **LOS PRIMEROS QUE NOS PONDRÍAMOS A DEFENDER NUESTRO PATRIMONIO CULTURAL SERÍAMOS NOSOTROS, EMPEZANDO POR EL EQUIPO DE GOBIERNO.**
- Por el motivo anterior, había que buscar una ubicación para colocarla (no es fácil, es muy grande, viene en un transporte especial hay que anclarla y construir una peana con encofrado adecuado).
- El Ayuntamiento construyó el verano pasado dicha peana en la glorieta de entrada al pueblo (glorieta del Área Ambroz) para ubicar allí la escultura.
- A raíz de que un grupo de personas consideraban que había una mejor ubicación, se les requiere que recojan firmas para que, si en lugar de en la glorieta, hubiera la posibilidad de colocarla en la pista de las escuelas por decisión del pueblo (siempre y cuando el vehículo especial que la trae quepa por la entrada de Las Vegas), este Ayuntamiento no tendría problema en cambiar la ubicación, pero ellos tendrían que buscar la forma de costearla. Este Ayuntamiento fue el que solicitó la recogida de firmas. Es más, la escultura ya estaría en Aldeanueva si no hubiera surgido todo esto.
- El único inconveniente que puso el Ayuntamiento es que ya se había hecho una inversión grande y no podía realizarse otra igual, por ello se requería la aportación de dinero, a lo cual, se suponía que no había problema.
- Tenemos constancia que **NO** se está informando de este “pequeño”, pero importante detalle y, la verdad, no sabemos por qué motivo. La recogida de firmas, está muy bien, pero debería haber conllevado desde un principio la información completa de todo lo que hemos expuesto con anterioridad (es decir, que se necesita dinero de la ciudadanía para la realización de esta nueva peana), a no ser, que ya se disponga del dinero, de lo cual no estamos informados a día de hoy.

Sin más, un cordial saludo:

